

## 学校通信 みわ道 Plus

令和6年9月5日 筑前町立三輪小学校 校 長 荒木 賢治

まだまだ暑い日が続くようです。 2 学期も対策を取りながらスタートしました。

## ★9/2 「本気スイッチ」を入れてがんばろう!

2 学期の始業式も暑さを考慮し各教室へリモート配信しながらの実施となりました。夏休み期間は連日の猛暑日に子どもたちの過ごし方が例年と違っていたかもしれません。1 学期に学んだことを夏休み期間にたくさんつかって新たな何かを身に付けた人も多いでしょう。



2学期は学ぶ意識のギアを一段上げて臨むような「本気スイッチを入れた状態」をつくって学習を進めていきたいと思います。充実した2学期になるように努力いたします。

## ★8/27 中学生との交流…

この日の出校日は6年生と中学生の交流の時間です。6年生は三輪中学校の2年生と簡単なゲームや中学校生活の話を聞きながら交流を楽しんでいきます。最初に行ったゲームは英語かるたです。読み手の英語が聞こえると、とっさに絵カードを取っていきます。各学級いくつか分かれたグループに中学生も加わって勝負スタートです!中学生が圧倒的に強いか、と思いきや…6年生も負けじ



グループごとのかるたが盛り上がる

とカードを取って応戦していきます。盛り上がった後の次のプログラムは中学校についての紹介スピーチです。中学校生活を一生懸命に伝える姿が印象的でした。

この活動は小中連携事業の一つで、1学期に実施した「中学3年生によるスポーツテストのお手伝い」と同じ取組です。少しの取組でもお互いの仲が深まるなど両者にとっての学びになることを期待したいですね。

## ★8/26 全校で平和学習

8月26日は平和学習に取り組みました。この日は朝に全校一斉に黙祷を捧げた後、それぞれの学級・学年で DVD の視聴や資料を通した授業から原爆の恐ろしさや悲惨さ、また以後の人々の立ち上がりなど学びを深めています。

平和教育に関しては年間で数回実施しています。私たち教師も学びながら授業を進めています。これからも平和を希求できる子どもたちであってほしいと願っています。

